
Der Landrat verwies auf die Beschlussvorlage. 
 
KTM Waldästl sagte, seine Fraktion werde der Beschlussvorlage zustimmen. Weiter 
teilte er mit, es gebe von den umweltpolitischen Sprechern den Wunsch, dass diese 
Thematik künftig vorab im Ausschuss für Umwelt, Klimaschutz und Landwirtschaft 
vorberaten werde. 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 
 
 


